



Cuatro Servicios Sanitarios Rurales de la Región de O'Higgins serán beneficiados con el fondo concursable "Impulsa Agua" de Agrosuper

Cuatro Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de la Región de O'Higgins serán beneficiados por el Programa Impulsa Agua de Agrosuper, iniciativa que se lleva a cabo en conjunto con la Universidad San Sebastián (USS), que busca contribuir a mejorar la calidad de vida de comunidades rurales mediante la capacitación y el financiamiento de proyectos orientados a entregar soluciones hídricas.

Un total de 32 proyectos fueron presentados durante el proceso de postulación que culminó el pasado 19 de junio, luego de que se realizaran visitas técnicas para evaluar su factibilidad. En esta edición del programa, resultaron seleccionados los proyectos presentados por los Servicios Sanitarios Rurales ubicados en las comunas de Mostazal, Rancagua, Requínoa y San Vicente de Tagua-Tagua, todos con diferentes enfoques como incorporación de tecnología y mejora de infraestructura.

El primer proyecto ganador del fondo corresponde al Comité de Agua Potable Rural El Roble, ubicado en la comuna de San Francisco de Mostazal, el cual realizará una mantención preventiva del estanque y el mejoramiento de las bombas presurizadoras, esto con el objetivo de garantizar un almacenamiento y distribución más eficiente del recurso. En tanto, el Comité del APR Chancón-Huilmay, de la comuna de Rancagua, implementará medidores inteligentes para una medición más precisa del consumo, promoviendo así el uso más eficiente del agua.

Otro de los proyectos seleccionados es "Mi SSR Sustentable", del Comité de APR Santa Amalia ubicado en la

El programa financiará proyectos que contemplan la mejora de infraestructura, instalación de medidores inteligentes e implementación de paneles solares.



comuna de Requínoa, el cual contempla la instalación de paneles solares para generar energía renovable destinada al funcionamiento del mismo sistema. El cuarto proyecto ganador es el de la Cooperativa APR Juan Núñez Valenzuela, de la comuna de San Vicente de Tagua-Tagua, quienes postularon el recambio del lecho flotante, sistema que les permitirá mejorar la calidad del agua entregada a sus usuarios.

Respecto a este último proyecto adjudicado, la gerenta de la cooperativa, Paula Yáñez, valoró la oportunidad de acceder a este tipo de apoyo. "Es muy importante y necesario para nosotros contar con un programa como Impulsa Agua, ya que cuesta mucho conseguir recursos para solucionar problemáticas que tenemos. Somos entidades sin fines de lucro, por lo que no disponemos de grandes recursos. Estamos muy agradecidos", señaló. Durante 2024, el Programa Impulsa Agua financió tres



proyectos de Servicios Sanitarios Rurales en la región de O'Higgins, pertenecientes a las comunas de Requínoa, Mostazal y Graneros, beneficiando a un total de 1.084 familias.